

GRIFOLS

Grifols se asocia con IBL International para desarrollar paneles de biomarcadores avanzados para una plataforma de diagnóstico clínico única

- *Grifols Diagnostic, líder en medicina transfusional, se expande aún más en el espacio clínico con una plataforma de inmunoensayo multiplex de alta sensibilidad.*
- *La nueva solución, basada en la tecnología de recuento de moléculas individuales, cubrirá en un inicio neurología, oncología y otras áreas clínicas y lo hará con mayor precisión, sensibilidad y eficiencia que las tecnologías existentes.*
- *La creciente cartera de productos de diagnóstico clínico de Grifols ya incluye la monitorización biológica de fármacos, con su conjunto de pruebas Promonitor, así como el pionero AlphaID™, que detecta la enfermedad pulmonar obstructiva crónica/genética.*

Barcelona, 8 de abril de 2025 - Grifols (MCE:GRF, MCE:GRF.P, NASDAQ:GRFS), compañía global del sector salud líder mundial en la producción de medicamentos plasmáticos y en el desarrollo de soluciones innovadoras de diagnóstico, ha anunciado hoy que ampliará su oferta en diagnóstico clínico mediante una alianza estratégica con IBL International GmbH, líder en diagnóstico especializado.

Juntas, ambas compañías aspiran a revolucionar el panorama del diagnóstico clínico. Su colaboración ofrecerá a los laboratorios clínicos la avanzada instrumentación multiplex de alta sensibilidad de Grifols junto con ensayos personalizados de IBL diseñados exclusivamente para esta plataforma.

La máxima precisión, sensibilidad y eficiencia operativa proceden de la aplicación específica de Grifols de la tecnología de recuento de moléculas individuales (SMC por sus siglas en inglés), así como de la automatización completa y el acceso aleatorio, que permiten una alta capacidad de proceso de muestras al permitir la ejecución de diferentes tipos de analitos y ensayos sin ningún orden específico.

La combinación de sensibilidad ultra elevada y multiplexación abre oportunidades únicas para los laboratorios clínicos.

Inicialmente, la alianza Grifols-IBL se centrará en paneles de biomarcadores para enfermedades neurológicas y oncológicas, entre otras. La tecnología ultrasensible de Grifols puede detectar señales de enfermedad en fases tempranas, lo que potencialmente aumenta la eficacia de las intervenciones para tratar la enfermedad. Los paneles multiplexados

GRIFOLS

mejorarán las operaciones de laboratorio y pueden ser más precisos en el caso de biomarcadores multivariantes.

Grifols, que ya es líder mundial en medicina transfusional, se ha expandido en los últimos años al espacio más amplio del diagnóstico clínico, tanto a través de asociaciones estratégicas como del desarrollo de tecnologías de análisis innovadoras.

La cartera de productos de diagnóstico clínico de la compañía incluye la familia de ensayos Promonitor[®], que miden los niveles de medicamentos biológicos y anticuerpos anti-fármacos en pacientes que reciben tratamiento para enfermedades inflamatorias crónicas y otras indicaciones.

Esta cartera también incluye la prueba AlphaID[™], diseñada para detectar las variantes más prevalentes asociadas a la deficiencia de alfa-1 antitripsina, también conocida como enfermedad pulmonar obstructiva crónica/genética, una grave dolencia respiratoria. En 2023, Grifols lanzó su servicio AlphaID[™] At Home, que permite a los adultos en Estados Unidos evaluar el riesgo genético de deficiencia de alfa-1 antitripsina sin necesidad de una receta de un profesional de la salud. Desde entonces, se han solicitado aproximadamente 75.000 pruebas.

Las soluciones de diagnóstico especializado en expansión de la compañía también incluyen una amplia gama de productos para ayudar a estandarizar el diagnóstico de enfermedades autoinmunes, así como soluciones de hardware y ensayos para pruebas de enfermedades autoinmunes e infecciosas.

"Nuestra revolucionaria plataforma que combina multiplexación y tecnología ultrasensible de recuento de moléculas individuales es única para el diagnóstico in vitro, lo que demuestra nuestras crecientes capacidades y experiencia en el mercado del diagnóstico clínico en continua expansión", señala Antonio Martínez, presidente de la unidad de negocio Diagnostic de Grifols. "Estamos encantados de asociarnos con IBL, su sólida experiencia en el desarrollo de ensayos de diagnóstico especializado es vital para poder ofrecer a los laboratorios las soluciones que necesitan".

"Asociarnos con un líder como Grifols nos permite ampliar la innovación sanitaria a nivel mundial", afirma Mukta Acharya, directora de la división de ciencias de la vida de Tecan. "Aprovechando el espíritu emprendedor y la experiencia tecnológica de IBL, estamos dando respuesta a necesidades no cubiertas en el diagnóstico especializado. Juntos, estamos creando soluciones que refuerzan los laboratorios y mejoran el cuidado de pacientes con diagnósticos fiables y sensibles".

El acuerdo con IBL incluye un marco para el desarrollo, fabricación y comercialización de productos que garantice el suministro fiable y eficaz de estas nuevas soluciones al mercado.

MEDIOS DE COMUNICACIÓN:

Grifols Press Office

media@grifols.com

Tel.: +34 93 571 00 02

Duomo Comunicación

Tel.: +34 91 311 92 89 – +34 91 311 92 90

Raquel Lumbreras (M. +34 659 572 185)

Raquel_lumbreras@duomocomunicacion.com

GRIFOLS

Borja Gómez (M. +34 650 402 225)

Borja_gomez@duomocomunicacion.com

INVERSORES:

Relaciones con Inversores y Sostenibilidad

inversores@grifols.com - investors@grifols.com

sostenibilidad@grifols.com – sustainability@grifols.com

Tel. +34 93 571 02 21

Sobre Grifols

Grifols es una compañía global del sector de la salud fundada en Barcelona en 1909 comprometida con la mejora de la salud y el bienestar de las personas en todo el mundo. Líder en medicamentos esenciales derivados del plasma y medicina transfusional, la compañía desarrolla, produce y proporciona servicios y soluciones sanitarias innovadoras en más de 110 países.

Las necesidades de los pacientes y el conocimiento cada vez mayor de muchas enfermedades crónicas, raras y prevalentes, a veces muy graves, impulsan su innovación en terapias basadas en plasma y otros productos biofarmacéuticos para mejorar la calidad de vida de las personas. Los tratamientos de Grifols van dirigidos a patologías en cuatro áreas terapéuticas principales: inmunología, enfermedades infecciosas, neumología y cuidados intensivos.

Pionera en la industria del plasma, Grifols sigue ampliando su red de centros de donación, la mayor del mundo, con unos 400 en Norteamérica, Europa, África y Oriente Medio, y China.

Como líder reconocido en medicina transfusional, Grifols cuenta con una completa cartera de soluciones diseñadas para mejorar la seguridad desde la donación hasta la transfusión, así como para el diagnóstico clínico. Proporciona suministros biológicos de alta calidad para la investigación en ciencias de la salud, ensayos clínicos y para la fabricación de productos farmacéuticos y de diagnóstico. Además, ofrece herramientas, información y servicios a hospitales, farmacias y profesionales de la salud que contribuyen a ofrecer una atención médica especializada y eficiente.

Grifols, con una plantilla de más de 23.800 personas en más de 30 países y regiones, apuesta por un modelo de negocio sostenible, referente de innovación continua, calidad, seguridad y liderazgo ético.

Las acciones clase A de la compañía cotizan en la bolsa española y forman parte del IBEX-35 (MCE:GRF). Las acciones sin voto (clase B) de Grifols cotizan en el Mercado Continuo Español (MCE:GRF.P) y en el NASDAQ norteamericano mediante ADR (NASDAQ:GRFS).

Para más información, visite www.grifols.com

Sobre Tecan e IBL International

IBL International GmbH, que forma parte del Grupo Tecan, está especializada en el desarrollo y la producción de inmunoensayos y soluciones de diagnóstico innovadoras. Es reconocida por su experiencia en diagnósticos especializados, ayudando a los laboratorios a afrontar retos críticos en la atención sanitaria.

Tecan (www.tecan.com) mejora la vida y la salud de las personas ayudando a sus clientes a ampliar la innovación sanitaria en todo el mundo, desde las ciencias de la vida hasta la clínica. Tecan es pionera y líder mundial en automatización de laboratorios. Como fabricante de equipos originales (OEM), Tecan también es líder en el desarrollo y la fabricación de instrumentos, componentes y dispositivos médicos OEM que luego distribuyen empresas asociadas. Fundada en Suiza en 1980, la empresa cuenta con más de 3.500 empleados, con centros de fabricación, investigación y desarrollo en Europa, Norteamérica y Asia, y mantiene una red de ventas y servicios en más de 70 países. En 2023, Tecan generó unas ventas de 1.074 millones de francos suizos (1.194 millones de dólares; 1.108 millones de euros). Las acciones nominativas del Grupo Tecan cotizan en el SIX Swiss Exchange (TECN; ISIN CH0012100191).

AVISO LEGAL

Los hechos y cifras contenidos en este informe que no se refieren a datos históricos son "proyecciones e hipótesis futuras". Palabras y expresiones como "creer", "esperar", "anticipar", "predecir", "esperar", "pretender", "debería", "tratará de conseguir", "se estima", "futuro" y expresiones similares, en la medida en que se refieren al grupo Grifols,

GRIFOLS

se utilizan para identificar proyecciones e hipótesis futuras. Estas expresiones reflejan las suposiciones, hipótesis, expectativas y predicciones del equipo directivo en el momento de redactar este informe, y éstas están sujetas a una serie de factores que hacen que los resultados reales puedan ser materialmente diferentes. Los resultados futuros del grupo Grifols podrían verse afectados por acontecimientos relacionados con sus propias actividades, tales como la escasez de suministros de materias primas para la fabricación de sus productos, la aparición en el mercado de productos de la competencia, o cambios en el marco regulatorio de los mercados en los que opera, entre otros. A la fecha de elaboración de este informe, el grupo Grifols ha adoptado las medidas necesarias para mitigar el potencial impacto de estos acontecimientos. Grifols, S.A. no asume ninguna obligación de informar públicamente, revisar o actualizar las proyecciones o hipótesis futuras para adaptarlas a hechos o circunstancias posteriores a la fecha de redacción de este informe, salvo cuando la legislación aplicable lo requiera expresamente. Este documento no constituye una oferta o invitación a la compra o suscripción de acciones de conformidad con lo dispuesto en la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, y cualquier normativa de desarrollo de dicha legislación. Asimismo, este documento no constituye una oferta de compra, venta o canje, ni una solicitud de oferta de compra, venta o canje de valores, ni una solicitud de voto o aprobación en ninguna otra jurisdicción. La información incluida en este documento no ha sido verificada ni revisada por los auditores externos del grupo Grifols.